

NEVA 2013

ST PETERSBURG, RUSSIA, 24-27 SEPTEMBER 2013

НЕВА 2013

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ, РОССИЯ, 24-27 СЕНТЯБРЯ 2013



TWENTY TWO YEARS DEVELOPMENT
OF THE RUSSIAN COMMERCIAL MARITIME INDUSTRIES

ДВАДЦАТЬ ДВА ГОДА НА СЛУЖБЕ РАЗВИТИЯ
РОССИЙСКОГО ГРАЖДАНСКОГО ФЛОТА И СУДОСТРОЕНИЯ

THE 12TH INTERNATIONAL EXHIBITION & CONFERENCE
FOR SHIPPING, SHIPBUILDING, OFFSHORE ENERGY, PORTS,
INLAND WATERWAYS & OCEANOGRAPHY

ПРОГРАММА 12-Й МЕЖДУНАРОДНОЙ ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИИ
ПО СУДОСТРОЕНИЮ, СУДОХОДСТВУ, ОСВОЕНИЮ ОКЕАНА И ШЕЛЬФА,
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОРТОВ, ВНУТРЕННИМ ВОДНЫМ ПУТЯМ И ОКЕАНОГРАФИИ

Exhibition and Conference Timetable



NEVA 2013

St. Petersburg, Russia, 24-27 September 2013



TUESDAY 24 SEPTEMBER 2013

EXHIBITION HOURS 10.00 - 18.00

- 10.00-18.00 NEVA 2013 International Shipping, Shipbuilding, Ports and Offshore Energy Exhibition,
Halls 3 4 5 6 7 8 8A
- 10.00-12.00 Plenary Holland\Russia Conference for cooperation in shipbuilding and maritime industry, devoted to the "Official Year of Holland in Russia" with Maritime by Holland and Makarov State University for Sea and River transport,
Hall 7 , Conference-Hall 7-1
- 11.00-15.00 Seminar-presentation " Equipment for geophysical and hydro graphic investigations of Sea bottom" by Technopol Co, IXBLUE, L-3 Communication, Elac Nautic, Teledyne Odom Hydrographic, Teledyne Blue View, Deep Ocean Engineering,
Hall 5A , Upper Level, "Petrovsky" Conference-Hall 5-1
- 12.00-13.00 NEVA 2013 Official Opening Ceremony,
Hall 7
- 13.00-15.00 Seminar for GMBSS and WASSP, "Furuno Eurus" LLC,
Hall 6 , Upper Level, Conference-Hall 6-2
- 14.00-17.00 Round table of the Holland \Russian conference for cooperation in shipbuilding and maritime industry, devoted to the "Official Year of Holland in Russia",
Hall 7 , Conference-Hall 7-3
- 14.00-17.00 Panel discussion "Transport education: innovations and development priorities" of the Makarov State University for Sea and River Transport,
Hall 7 , Conference-Hall 7-2
- 15.00-18.00 Second Germany\Russia Maritime Business Forum,
Hall 6 , Conference-Hall 6-1

Exhibition and Conference Timetable

WEDNESDAY 25 SEPTEMBER 2013

EXHIBITION HOURS 10.00 - 18.00

- 10.00-18.00 NEVA 2013 International Shipping, Shipbuilding, Ports and Offshore Energy Exhibition,
Halls 3 4 5 6 7 8 8A
- 11.00-19.00 Plenary Session of the 12-th NEVA International Conference "Perspectives of the Development of Russian Commercial Shipbuilding and Marine Offshore Technique, Ship Equipment and Ship Repair",
Hall 6 , Conference-Hall 6-1
In association with Krylov State Shipbuilding Scientific Center
- 10.00-18.00 VIII Conference " Innovation Welding Technologies for Shipbuilding, Marine Technology Production and On-shore Civil Engineering Infrastructure-2013" in association with Welding Alliance of St. Petersburg and North-West of Russia and Union of Welders of Germany (DVS)
- 10.00-14.00 Presentation and a get-together reception, Federal State Mecklenburg-West Pomerania,
Hall 6 , Conference-Hall 6-2
The economic development agency of the German federal state Mecklenburg-Vorpommern "Invest in MV" and the regional economic development agency of the HanSeatic city of Rostock "Rostock Business" will present themselves with suppliers and entrepreneurs from Mecklenburg-Vorpommern at the "German Pavilion" at the NEVA 2013, on 25 September 2013 - 10:00 to 13:00 in the Conference Hall 6-2 . The Minister of Economics, Construction and Tourism of Mecklenburg-Vorpommern, Harry Glawe, is expected at the formal reception.
- 10.00-18.00 International Conference "Brotherhood traditions of the Arctic allied convoys 1941-1945 as a basis for the modern International cooperation in Arctic",
Hall 5A , Upper Level, "Petrovsky" Conference-Hall
- 10.00-13.00 Scientific and practical seminar "Exploration of near-shore water areas using the wave's energy" "Gidroenergfofpetstroy" Ltd.,
Hall 7 , Conference-Hall 7-3
- 11.00-15.00 Seminar-presentation " Equipment for geophysical and hydro graphic investigations of Sea bottom" by Technopol Co, IXBLUE, L-3 Communication, Elac Nautic, Teledyne Odom Hydrographic, Teledyne Blue View, Deep Ocean Engineering,
Hall 7 , Upper Level, Conference-Hall 7-5
- 11.00-12.00 Presentation "Enerprom Plant" Ltd.,
Hall 7 , Conference-Hall 7-4
- 13.00-15.00 Annual Conference "Modernization of high-speed passenger fleet", organizers: MT-Group
Hall 7 , Upper Level, Conference-Hall 7-2
- ASOP to Announce Presentation of "VITIAZ" port cranes, produced by "SMM" ZAO, Fishery port of St. Petersburg, ASOP Committee for technique and mechanization



Exhibition and Conference Timetable

THURSDAY 26 SEPTEMBER 2013

EXHIBITION HOURS 10.00 - 18.00

- 10.00-18.00 NEVA-2013 International Shipping, Shipbuilding, Ports and Offshore Energy Exhibition,
Halls 3 4 5 6 7 8 8A
- 10.00-17.00 Conference "Innovations in technology for ports and terminals superstructure" of the Committee for Port Equipment and Mechanization of ASOP, the Association of Sea Commercial Ports with assistance by Makarov State University for Sea and River transport, Presentations by " CERTEX" (Sweden), "VEROPE AG" (Switzerland), "CROSBY", (USA),
Hall 6 , Conference-Hall 6-1
- 10.00-18.00 VIII Conference " Innovation Welding Technologies for Shipbuilding, Marine Technology Production and On-shore Civil Engineering Infrastructure-2013" in association with Welding Alliance of St. Petersburg and North-West of Russia and Union of Welders of Germany (DVS)
- 10.00-13.00 Shipbuilding and ship repair technologies for advanced vessels and marine structures intended for development of hydrocarbon fields on the Russian Arctic shelf.
Hall 7 , Conference-Hall 7-2
- 11.00-17.00 Sessions of the 12-th NEVA International Conference "Perspectives of the Development of Russian Commercial Shipbuilding and Marine Offshore Technology", In association with Krylov State Shipbuilding Scientific Center
- 11.00-14.00 Shipbuilding and ship repair technologies for advanced vessels and marine structures intended for development of hydrocarbon fields on the Russian Arctic shelf.
Hall 7 , Conference-Hall 7-3
- 11.00-14.00 Round table – Fishery industry of the Russian Federation after accession to WTO.
Hall 7 , Conference-Hall 7-4
- 11.00-14.00 Methods of environmental protection during operations on the Continental shelf and development of offshore mineral resources.
Hall 7 , Conference-Hall 7-5
- 14.30-17.30 Technologies for the Arctic applications. **Hall 7 , Conference-Hall 7-2**
- 14.30-18.00 High speed passenger fleet. **Hall 7 , Conference-Hall 7-3**
- 14.30-17.30 High speed inland and river-sea ships. **Hall 7 , Conference-Hall 7-4**
- 14.30-17.30 Technical methods and means of high-precision navigational and hydrographic support for safe marine activities. Equipment and technologies for search and rescue in water environment.
Hall 7 , Conference-Hall 7-5
- 14.00-18.00 Finland-Russia Seminar and B2B meetings, Finnish Marine Industries Association,
Hall 5A , "Petrovsky" Conference-Hall 5-1

Exhibition and Conference Timetable

FRIDAY 27 SEPTEMBER 2013

EXHIBITION HOURS 10.00 - 16.00

- 10.00-16.00 NEVA 2013 International Shipping, Shipbuilding, Ports and Offshore Energy Exhibition,
Halls 3 4 5 6 7 8 8A
- 10.00-16.00 Conference "Stability of cargo handling services in ports and terminals" of the Committee for Port Equipment and Mechanization of ASOP, the Association of Sea Commercial Ports, with assistance by Makarov State University for Sea and River transport,
Hall 6 , Conference-Hall 6-1
- 11.00-12.00 USCG 3rd AMVER USCG AWARDS ceremony, Awards Ceremony, "Honoring the heroic Captains and crews of vessels from the Russian Federation",
Hall 7 , Conference-Hall 7-2
- 11.00-13.00 Seminar and presentation "Fuels , oil and lubricants for Sea and River transport", "Shaumian plant" Ltd,
Hall 7 , Conference-Hall 7-4
- 11.00-13.00 Seminar " New hydraulic equipment by "Fregat" plant PAO", RusContract LLC
Hall 7 , Conference-Hall 7-3

Secure year-round ice passage?

Absolutely.



Frozen arctic waters require highly specialized vessels to keep operations and transportation moving year-round. Advanced ice-breaking fleet such as containers, tankers, offshore support vessels and icebreakers rely on Azipod® VI propulsion for safe and efficient operations in heavy ice conditions.
www.abb.com/marine

NEVA 2013
ABB stand 729
September 24-27, 2013

Power and productivity
for a better world™

ABB



ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИЙ



НЕВА 2013

Россия Санкт-Петербург 24-27 сентября 2013г.



24 СЕНТЯБРЯ 2013 ГОДА

10.00-18.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ, «ЛЕНЭКСПО», ПАВИЛЬОНЫ 3-4-5-6-7-8-8А

- 10.00-18.00 Работа выставки «НЕВА-2013», ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум»,
павильоны 3 4 5 6 7 8 8А
- 10.00-12.00 Пленарное Голландско\Российское заседание по развитию сотрудничества в судостроении и морской сфере (В рамках «Года Голландии в России»)
Павильон 7 , Атриум, ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум», зал 7-1
с участием Maritime by Holland и Государственного университета морского и речного флота им. адмирала С.О. Макарова
- 11.00-15.00 Семинар-презентация «Оборудование для геофизических и гидрографических исследований морского дна»,
Павильон 5А , 2 этаж, конференц-зал «Петровский»
Организаторы: ООО «Компания Технополь», фирмы IXBLUE, L-3 Communication, Elac Nautic, Teledyne Odom Hydrographic, Teledyne Blue View, Deep Ocean Engineering
- 12.00-13.00 Церемония официального открытия выставки «НЕВА-2013»,
Павильон 7 , Атриум, ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум»
- 13.00 - 15.00 Семинар по ГМССБ и WASSP,
Павильон 6 , зал 6-2, 2 этаж. Организатор: «Фуруно Еврус» ООО
- 14:00 - 17:00 Круглый стол Голландско\Российское заседание по развитию сотрудничества в судостроении и морской сфере (В рамках «Года Голландии в России»)
Павильон 7 , Атриум, ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум», зал 7-3
с участием Maritime by Holland и Государственного университета морского и речного флота им. адмирала С.О. Макарова
- 14.00- 17.00 Панельная дискуссия “Транспортное образование: новации, приоритеты, направления развития” Государственного университета морского и речного флота им. адмирала С.О. Макарова ,
Павильон 7 , Атриум, ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум», зал 7-2
- 15.00-18.00 Второй Германо-Российский Морской Бизнес-Форум,
Павильон 6 , зал 6-1



ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИЙ

25 СЕНТЯБРЯ 2013 ГОДА

10.00-18.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ, «ЛЕНЭКСПО», ПАВИЛЬОНЫ 3- 4-5-6-7-8-8А

- 10.00-18.00 Работа выставки «НЕВА-2013», ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум»,
павильоны 3 4 5 6 7 8 8А
- 10.00-14.00 Презентация Федеральной земли «Мекленбург-Западная Померания», Германия, Invest in Mecklenburg-Vorpommern GmbH,
Павильон 6 , зал 6-2
- 10.00-18.00 VIII Международная научно-практическая конференция с Молодежной школой «Инновационные сварочные технологии в судостроении, производстве морской техники и строительстве береговых объектов - 2013». Альянс сварщиков Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона (Россия), Союз Сварщиков Германии (DVS)
- 10.00-17.00 Международная конференция « От полярных конвоев Союзных Наций к современному международному сотрудничеству в Арктике», Общественное Объединение «Полярный конвой», Издательство «Морское Наследие»,
Павильон 5А , 2 этаж, зал «Петровский»
- 10.00-11.00 Регистрация, 11.00-13.00 Научно-практический семинар «Освоение прибрежных акваторий с использованием инновационных технологий преобразования волновой энергии». ООО «НПО Гидроэнергоспецстрой»,
Павильон 7 , зал 7-3
- 11.00-19.00 Пленарное заседание «Гражданское судостроение, морская техника освоения океана и шельфа, судоремонт и производство судового оборудования в России. Взгляд в будущее» Международной конференции по гражданскому судостроению, морской технике освоения океана и шельфа, судоремонту и производству судового оборудования «НЕВА-2013», ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум»,
Павильон 6 , зал 6-1 *Регистрация: 09.00-11.00*
Кофе: 10.00-11.00
Кофе-брейк(фуршет): 14.30-15.00
- 11.00-15.00 Семинар-презентация «Оборудование для геофизических и гидрографических исследований морского дна»,
Павильон 7 , 2 этаж, конференц-зал 7-5
Организаторы: ООО «Компания Технополь», фирмы IXBLUE, L-3 Communication, Elac Nautic, Teledyne Odom Hydrographic, Teledyne Blue View, Deep Ocean Engineering
- 11.00-12.00 Презентация ЗАО «МЗ «Энерпром», **Павильон 7 , зал 7-4**
- 13.00-15.00 Ежегодная конференция на тему « Модернизация скоростного пассажирского флота».
Павильон 7 , 2 этаж, конференц-зал 7-2
Организаторы: Морская Техника, Группа компаний (ЗАО "МТ-Групп")
- 16.30-18.00 Презентация Российского морского регистра судоходства, павильон 7, стенд Российского морского регистра судоходства №R7126

Презентация новых порталных кранов «Витязь» производства ЗАО СММ, Рыбный порт Санкт-Петербурга, Комитет по технологии и механизации АСОП



ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИЙ

26 СЕНТЯБРЯ 2013 ГОДА

10.00-18.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ, «ЛЕНЭКСПО», ПАВИЛЬОНЫ 3-4-5-6-7-8-8А

- 10.00-18.00 Работа выставки «НЕВА-2013», ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум»,
павильоны 3 4 5 6 7 8 8А
- 10.00-17.00 Заседание «Инновации в технологическом оснащении портовых терминалов». Презентации CERTEX (Швеция), VEROPE AG (Швейцария), CROSBY (США). Комитет по технологии и механизации АСОП при научной поддержке ФГБУ ВПО «Государственный университет морского и речного флота им. адм. С.О.Макарова»,
Павильон 6, зал 6-1
- 10.00-18.00 VIII Международная научно-практическая конференция с Молодежной школой «Инновационные сварочные технологии в судостроении, производстве морской техники и строительстве береговых объектов - 2013». Альянс сварщиков Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона (Россия), Союз Сварщиков Германии (DVS)
Секционные заседания Международной конференции по гражданскому судостроению, морской технике освоения океана и шельфа судоремонту и производству судового оборудования «НЕВА-2013»,
ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум», Павильон 7
Регистрация: 09.00-11.00
Кофе: 10.00-11.00
Кофе-брейк(фуршет): 14.00-14.30
- 10.00-13:00 Техническая сессия «Развитие арктического судостроения и судоходства». Модератор: ФГУП «Крыловский государственный научный центр»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7, зал 7-2)
- 10:00-14:00 Техническая сессия «Технология судостроения и судоремонта перспективной морской техники для обустройства углеводородных месторождений на российском арктическом шельфе». Модератор: ОАО «Центр технологии судостроения и судоремонта»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7, зал 7-3)
- 11:00-14:00 Круглый стол «Рыбохозяйственный комплекс Российской Федерации в условиях вступления РФ в ВТО». Модератор: КБ «Восток», ОАО «Центр технологии судостроения и судоремонта»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7, зал 7-4)
- 11:00-14:00 Техническая сессия «Методы обеспечения экологической безопасности при освоении континентального шельфа и разработке его минеральных ресурсов». Модератор: ФГУП «Крыловский государственный научный центр»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7, зал 7-5)
- 14:00-14:30 **Перерыв. Кофе-брейк.**
- 14:30-17:30 Техническая сессия «Технические средства для работы в условиях Арктики». Развитие арктического судостроения и судоходства». Модератор: ФГУП «Крыловский государственный научный центр»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7, зал 7-2)

ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА ВЫСТАВКИ И КОНФЕРЕНЦИЙ

- 14:30-18:00 Техническая сессия «Скоростной пассажирский флот».
Модератор: ФГУП «Крыловский государственный научный центр»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7 , зал 7-3)
- 14:30-17:30 Техническая сессия «Суда внутреннего и смешанного плавания».
Модератор: ФГУП «Крыловский государственный научный центр»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7 , зал 7-4)
- 14:30-17:30 Техническая сессия «Технические методы и средства высокоточного навигационно-гидрографического обеспечения безопасности морской деятельности».
Модератор: ОАО «Государственный научно-исследовательский навигационно-гидрографический институт»
(ВК «Ленэкспо», Павильон 7 , зал 7-5)
- 14.00-18.00 Финско-Российский Семинар и В2В встречи, Finnish Marine Industries Association,
Павильон 5А , Конференц-зал «Петровский» 5-1, 2 этаж

27 СЕНТЯБРЯ 2013 ГОДА

10.00-16.00 РАБОТА ВЫСТАВКИ, «ЛЕНЭКСПО», ПАВИЛЬОНЫ 3-4-5-6-7-8-8А

- 10.00-16.00 Работа выставки «НЕВА-2013», ВК «Ленэкспо» ЗАО «ЭкспоФорум»,
павильоны 3 4 5 6 7 8 8А
- 10.00-16.00 Выездное заседание Комитета Ассоциации морских торговых портов по технологии и механизации «Проблемы обеспечения устойчивого технического сервиса погрузочно-разгрузочных работ в портах и терминалах». Комитет по технологии и механизации АСОП при научной поддержке ФГБУ ВПО «Государственный университет морского и речного флота им. адм. С.О.Макарова»,
Павильон 6 , зал 6-1
- 11.00-12.00 Третья церемония награждения « героических Капитанов и экипажей судов Российской Федерации» AMVER USCG (АМВЕР Береговая охрана США),
Павильон 7 , зал 7-2
- 11.00-13.00 Семинар- презентация “Рациональное использование топлив и смазочных масел на морском и речном транспорте”. ЗАО “Завод имени Шаумяна”,
Павильон 7 , зал 7-4
- 11.00-13.00 Семинар «Новые разработки гидравлического оборудования ПАО «Завод «Фрегат» , ООО «Рус-Контракт»,
Павильон 7 , зал 7-3

